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Этот город- самый лучший город на земле! 
 
Петропавловск - это город, в котором я живу уже 21 год, После окончания 

школы я поступила учиться в Карагандинский государственный университет им. Е. 
Букетова. После завершения учебы работала преподавателем на кафедре. После 
окончания аспирантуры в 2000 году, спустя 12 лет, вернулась в Северо-Казахстанскую 
область. К слову, родом я из села Ногайбай района М.Жумабаева. 

Университет я окончила в 1993 году, однако до сих пор однокурсники звонят и 
шутливо спрашивают: «Юности парус, мой Петропавловск, как дела?» Дело в том, что 
студенткой я часто скучала по дому. А когда-то за Бишкулем было много лагерей отдыха 
для активных школьников и молодёжи, где я услышала такую песню: «Юности парус, мой 
Петропавловск, юности парус, город родной. Юности парус, мой Петропавловск, в каждой 
дороге ты вечно со мной». Не знаю, кто является автором этих строк, но я пронесла их с 
собой через всё студенчество и молодость. 

Петропавловск - это город, где прожиты мои осознанные годы. Именно здесь я 
создала семью, стала мамой и бабушкой, здесь появились на свет две мои доченьки, сын и 
внуки. Здесь я построила свою карьеру, как в науке, так и в педагогике. В 2000-2007 
годах, работая в Северо-Казахстанской юридической академии, окунулась в профессио-
нальную среду юристов-педагогов. Сейчас тружусь в дружном коллективе кафедры 
«Правовые дисциплины» при Северо-Казахстанском университете им. М. Козыбаева. 
Работа в СКУ стала мостом для сотрудничества со школами и колледжами, правоох-
ранительными и государственными органами и учреждениями. Наш университет входит в 
десятку самых лучших и престижных вузов страны. Мне нравится работать со студентами 
и магистрантами. Под моим научным руководством защищено около 40 магистерских 
диссертаций. Благодаря поддержке университета я разработала авторский курс «Осно- 

вы медиации», который преподаю уже четвертый год. В настоящее время у меня 
есть учёная степень кандидата юридических наук и диплом академика Международной 
академии информатизации. Неоднократно ректор и аким области вручали мне награды. 

Петропавловск - это рождение моих двух больших монографий, более 5 
учебных пособий и 300 научных статей. Именно здесь я состоялась как ученый. 
Глядя на нашу природу, летний лес, многочисленные озера, хочется и дальше творить и 
создавать для общества, науки и образования. Вообще я люблю наш город за то, что мы 
очень дипломатичные, мягкие, гармоничные, как вода, можем найти выход из любой 
ситуации. Словно бы питаемся энергией, которую дарит нам река Ишим. 

Петропавловск помог мне освоить профессию медиатора - специалиста по 
досудебному урегулированию споров и конфликтов. При Доме дружбы Ассамблеи 
народа Казахстана и КГУ «Қоғамдық келісім» я регулирую работу медиаторов области. 
Данная работа интересная и многогранная. Благодаря проведению процедуры медиации 
помогла сохранить семьи от расторжения брака, урегулировала трудовые, бытовые и 
другие виды споров и конфликтов. И это мой вклад в благополучие и процветание нашего 
города. 

Петропавловск - это становление и развитие моей общественной 
деятельности. Вот уже ровно 21 год я в этой сфере: 

-  член республиканского Совета Ассамблеи народа Казахстана от СКО и научно-
экспертной группы при АНК СКО, обладатель грантов акима СКО; 

- член Общественного совета г. Петропавловска, член агитационно-
пропагандистской группы акимата г. Петропавловска; 

- председатель ОО «Казахский культурно-просветительский центр «Urpaq»; 



- член комиссии по культуре «Мирас» при СКФ партии NurOtan; 
-  при департаменте юстиции СКО: член антикоррупционного Совета, член 

комиссии по аттестации лиц, претендующих на право занятий деятельностью частного 
судебного исполнителя; 

- член Совета медиации в регионе и реализую проекты по школьной и 
межэтнической медиации; 

-   член Альянса женских сил СКО, член Совета матерей, член Ассоциации деловых 
женщин Казахстана по СКО; 

-  победитель Республиканского научного проекта, посвященного казахстанской 
модели межэтнического согласия и общенационального единства 2016 года (Алгыс хат от 
Мажилиса Парламента РК) и др: 

Петропавловск - это моё руководство казахским культурно-просветительным 
центром «Urpaq», реализация проектов по Qazaqtany для этнокультурных объе-
динений при Ассамблее народа Казахстана. Благодаря этому я стала ближе к своему 
народу, к казахской культуре и её традициям, к представителям других этносов. 

Для меня Петропавловск - это большой научный и творческий город, в 
котором много интересных, духовных людей. Мне интересно, как историку, наблюдать, 
что у многих жителей есть глубокая связь с представителями интеллигенции Москвы, 
Санкт-Петербурга, Новосибирска. Мы всегда в курсе того, что происходит в соседних 
регионах не только Казахстана, но и Российской Федерации, ведь само расположение 
нашего города необычно; он стоит на границе с Омской, Курганской и Тюменской 
областями. Кстати, когда в 2018 году Петропавловск встречал XV Форум 
межрегионального сотрудничества Казахстана и России с участием глав двух государств, 
тогда я на самом деле почувствовала, как вырос наш областной центр. 

Моё самое любимое место Петропавловска- конечно, фонтан возле Дома друж-
бы, где отдыхает и радуется душа! Фонтан красивый, уникальный и необычный, особен-
но ночью, когда играет разноцветными огнями. Смотришь на него - и поднимается 
настроение, ты чувствуешь привязанность именно к этой земле, этому городу. Дорога мне 
и улица Конституции Казахстана. Мне очень нравится гулять здесь, особенно в тёплое 
время года, во время праздников - Дня единства народа Казахстана, Дня города, Дня 
Конституции, когда наши мастера выставляют свои изделия, картины, украшения из 
натуральных камней. Напоминает Жібек жолы в Алматы и Арбат в Москве. 

Именно проживая в Петропавловске, я полюбила такой важный 
консультативно-совещательный орган при Президенте страны как Ассамблея 
народа Казахстана. Это золотой мост между государством и обществом, и я высоко несу 
эту миссию - быть членом АНК, потому что Ассамблея - духовная элита страны. Наш 
город - это сплав культур, благодаря которому у нас, его жителей, есть такое уникальное 
качество -перетекать из тюркской культуры в славянскую, из казахской в русскую и так 
далее. К примеру, я в последнее время перевожу русские песни на казахский язык, и 
знаете, как красиво получается, как замечательно слова сливаются с музыкой! В АНК 
СКО я по-настоящему узнала, что такое дружба народов. Поэтому моё сердце всегда 
полно дружбы, любви к жизни и людям. Каждый имеет право быть счастливым, поэтому, 
дорогие земляки, творите, созидайте и поднимайте статус нашего города, города 
Петропавловска, всё выше и выше! 
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